



Industria alemana pesimista en materia de competitividad

Description

El instituto económico IFO señaló hoy que la industria alemana es cada vez más pesimista sobre su competitividad futura.

De acuerdo con una encuesta publicada este miércoles por el instituto, este es un panorama necesario a tener en cuenta. IFO realizó de manera previa una serie de previsiones poco prometedoras y preocupaciones sobre la economía.

La competitividad de la industria alemana se deterioró más que nunca desde que se inició la encuesta en 1994, señaló Stefan Sauer, experto del IFO, basándose en la evaluación de unas dos mil empresas industriales encuestadas por el instituto con sede en Múnich.

Mientras que las evaluaciones de las empresas industriales italianas y francesas se sitúan por encima de la media de la Unión Europea (UE), Alemania ocupa el último lugar de la lista, junto con Bélgica, Austria y Finlandia, indicaron los economistas.

Los expertos añadieron que la valoración muy negativa se extiende a todos los sectores industriales germanos, especialmente en lo que respecta a las exportaciones y en las áreas que requieren gran consumo de energía.

La producción industrial en Alemania descendió 12 por ciento desde 2018. La entrada de nuevos pedidos es débil, la utilización de la capacidad productiva continúa cayendo y las inversiones en equipos también disminuyeron durante los últimos cuatro trimestres, recalca la consulta.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024